

NordArt 2023

©www.nordart.de



Günter Braun

Deutschland/Germany

"Es ist jene Entzweiung zwischen dem begehrenden Geist und der enttäuschenden Welt, es ist meine Sehnsucht nach der Einheit, dieses zersplitterte Universum und der Widerspruch, der beide verbindet." (Albert Camus)

In diesem Zitat von Albert Camus ist in verdichteter Form ausgedrückt, was meine Arbeit inhaltlich ausmacht. Es ist diese Spannung zwischen dem Vollkommenen als Illusion und dem Unvollkommenen als Bruch und Wirklichkeit. Dieser Dualität einen ästhetischen Ausdruck zu verleihen und eine philosophische Reflexion herauszufordern, ist das Bestreben meiner künstlerischen Arbeit.

*1954 in Heidelberg. Nach Aufhalten in italienischen Bildhauerstudios seit 1986 als selbstständiger Bildhauer tätig. Ausstellungstätigkeiten, Arbeiten im öffentlichen Raum/Kunst am Bau, Kunstpreise. Lebt und arbeitet in Eppelheim bei Heidelberg.

"It is the divorce between the mind that desires and the world that disappoints, my nostalgia for unity, this fragmented universe and the contradiction that binds them together." (Albert Camus)

This quote from Albert Camus precisely expresses the theme of my work – the tension between illusionary perfection and the imperfect, ruptured reality. To give this duality an aesthetic expression and to challenge a philosophical reflection is the endeavour of my artistic work.

*1954, in Heidelberg. Started working as a sculptor in 1986, after several stop-overs in Italian studios. Numerous exhibitions, sculptures in public spaces and awards. Lives and works in Eppelheim near Heidelberg.

www.bildhauer-braun.de



Ohne Titel, 2014, Granit, 120 x 230 x 30 cm

Untitled, 2014, granite, 120 x 230 x 30 cm